



Inauguration de l'aire de jeux Pagnol le 18 septembre

NOTICIA

TRABAJO JUVENTUD

Viernes, 17 de septiembre de 2021

Inauguration de l'aire de jeux Pagnol le 18 septembre

Pour le bonheur des plus jeunes, ce nouvel espace de jeux, installé entre l'espace Jean-Lucien Vazeille et l'école maternelle Exelmans, sera officiellement ouvert au public à partir du samedi 18 septembre.



Après plusieurs semaines de travaux, l'aire de jeux Pagnol sera inaugurée le samedi 18 septembre prochain à 15h30. Tous les Véliziens, petits et grands sont conviés à la célébration. Le pass sanitaire vous sera demandé pour pouvoir assister à l'événement.

Pour appuyer l'identité du quartier, l'espace d'amusement dédié aux plus jeunes a été aménagé sur le thème de la forêt. Des structures de jeux et des sculptures en bois massif en forme d'animaux ont été installées : coccinelle, ours, lapins... Il s'agit de pièces uniques sur-mesure taillées dans des troncs bruts de robinier.

Les enfants pourront profiter de ce nouveau lieu de loisirs qui se compose d'une tour et d'une bergerie en bois dans laquelle figureront un chien et une vache. Tout autour de cette aire de jeux, des plantes aromatiques et des arbres fruitiers ont été plantés. Une façon de sensibiliser les plus jeunes à la nature.

INVITATION

Inauguration de l'Aire de Jeux Pagnol

Samedi 18 Septembre
à 15h30



Pass sanitaire obligatoire

Vélizy-Villacoublay

